



Bierfest bei Nideraschauer Trachtlern

Beitrag

Vorsichtshalber zogen alle die Käppfe ein und nahmen die Hälfte ab, als sich die Goasslschnalzer des Trachtenvereins „Edelweiß“ Nideraschau fertig machten. Und dann ging es Schlag auf Schlag – die sechs Männer zeigten den vielen Gästen im Aschauer Kurpark, was alles in ihren Goassln steckt. Ganz knapp piffen die Goasslschnalzer aber die Käppfe hinweg und gar mancher glaubte noch den Hauch des Schlages zu spüren. Die Aschauer Trachtler hatten bei ihrem Bierfest im Kurpark gut lachen. Plattln, Tanzen, Musizieren – die Kinder- und Jugendgruppen zeigten den zahlreichen Gästen, was sie unter dem Erhalt von Brauchtum verstehen. Tanzen macht Freude, miteinander Feiern macht noch mehr Spaß. Von nah und fern, kamen die zahlreichen Gäste zum ersten Fest im Kurpark, um in Sichtweite des Schlosses und unter uralten Bäumen ein paar unbeschwerte Stunden zu verbringen. Besonders angetan waren die Gäste neben den Plattlern und den Trachtentänzen der Kindergruppen und der Aktiven des Vereins vor allem von den familienfreundlichen Preisen für Speisen und Getränke. Die Aschauer waren alle da, sie kamen nach langen entbehrungsreichen Wochen und Monaten zum köhnen Bier und zu bodenständigen Aschauer Brotzeiten. Bier vom Fass, Brotzeit und eine gscheide Musik, warum sollte man da als Bayer noch weit in die Ferne fahren! Nach einem langen Sommertag war ein gemütliches Beisammensein angesagt und so dehnten sich für manche die Bekanntschaften mit dem süffigen Bier und den geschmackigen Brotzeiten bis weit in die Nacht hinein aus.

Bericht: Heinrich Rehberg – Foto: Katrin Reiter





Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Aschau
2. Bierfest
3. Chiemgau
4. MÄ¼nchen-Oberbayern
5. Niereraschau